

2 mars 2024

Oui, cease fire now !

Car la guerre au Gaza, de jour en jour plus meurtrière pour les civils, a fait déjà plus de 30.000 morts, dont 70% de femmes et d'enfants. En effet, depuis l'attaque terroriste du Hamas il y aura bientôt 5 mois, avec le massacre de plus de 1300 Israéliens innocents et 250 prises d'otages, la violence des combats ne cesse de s'aggraver.

Il est choquant de devoir constater que la vie humaine n'a aucune valeur et que le pouvoir et la haine s'arrogent tous les jours le droit de commettre des crimes contre l'humanité. Les conventions internationales des Droits de l'Homme sont bafouées par les responsables politiques, qui continuent tous les jours à tuer des innocents sans que la Communauté Internationale puisse les rappeler à l'ordre et les stopper.

Il est plus qu'urgent de prévenir un génocide du peuple palestinien !

Ensemble avec nos collègues de « Médecins du Monde France, Espagne et Suisse » actifs en Palestine, nous, « Médecins du Monde Luxembourg », nous revendiquons un cessez-le-feu immédiat et durable. Nous condamnons avec la plus grande fermeté la destruction par l'armée israélienne des hôpitaux ainsi que des bureaux de Médecins du Monde », de « Médecins sans Frontières » et d'autres ONG humanitaires actives en Palestine. Nous sommes révoltés par la mort violente de plusieurs médecins urgentistes de « Médecins du Monde » et de « Médecins sans Frontières » ainsi que de plusieurs membres des équipes médicales.

Les expulsions forcées, la famine, les destructions des habitations, les bombardements des hôpitaux et des bureaux des ONG humanitaires, le massacre de la population civile constituent des violations flagrantes du Droit International Humanitaire.

Tous ces responsables politiques, qui ne respectent ni la population civile ni le Droit International Humanitaire, sont des criminels et ils devront être traduits en justice.

Au vu de la poursuite acharnée des brutalités, malgré les innombrables appels de la Communauté Internationale, il faut un « cease fire now »!

Permettez-moi de dire aussi quelques mots par rapport à la misère en Ukraine, cette autre crise humanitaire majeure qui perdure déjà depuis 2

ans suite à l'invasion de l'Ukraine par le régime de dictature de la Russie. Depuis le début de cette guerre il y a eu plus de 1300 attaques contre les soins de santé, plus de 30.000 morts parmi la population civile ukrainienne et plus de 16 millions de réfugiés.

Ensemble avec les 17 chapitres du Réseau International, « Médecins du Monde Luxembourg » fait appel au Gouvernement Luxembourgeois, à la Commission de l'Union Européenne et aux Nations Unies de faire pression pour que cette terreur, ces crimes contre l'humanité en Palestine et en Ukraine s'arrêtent enfin et que des pourparlers de paix soient entamés au plus vite !

J'appelle à notre conscience collective de renoncer enfin à la haine et à la soif de pouvoir, et de semer plutôt la tolérance et le respect de l'autre.

Inspirons-nous à une des dernières survivantes de la Shoah, Madame Margot Friedländer, qui a dit récemment: « Seid Menschen ! » - « Soyez des Hommes » !

MERCI !

Dr Bernard Thill

Président

MdM